



Sehr geehrte, liebe Eltern,

ein außergewöhnliches Schuljahr geht zu Ende. Ein Schuljahr, das durch die Corona-Pandemie geprägt war. Der Unterricht fand mal als Präsenz-, mal als Distanzunterricht und zwischendurch auch im Wechselmodell statt. Immer wieder mussten wir uns alle auf neue Vorgaben einstellen und flexibel reagieren. Besonders der Distanzunterricht war für alle Beteiligten ein wahrer Kraftakt.

Am Ende dieses Schuljahres wollen wir aber nicht nur die Schwierigkeiten erwähnen, sondern einmal den Blick auf den ein oder anderen positiven Aspekt werfen.

Wir hatten kaum positive Corona-Fälle an unserer Schule. Das Verfahren der Lolli-Tests hat sich gut eingespielt und bisher war noch kein Pool positiv. Zum Glück!

Im Bereich der digitalen Medien haben wir alle enorm dazugelernt. Inzwischen sind die Kinder, wir Lehrer und auch Sie als Eltern fast Profis bei der Durchführung von Video-Konferenzen und der Nutzung des „padlets“.

Viele Schülerinnen und Schüler sind selbstständiger geworden, können ihr Lernen besser organisieren und Verantwortung übernehmen. Auch die intensive Betreuung zu Hause hat bei einigen zu tollen Lernfortschritten besonders im Lesen geführt. Sie als Eltern haben einen besseren Einblick in die Lerninhalte bekommen, können vielleicht die Arbeit von uns Lehrerinnen und Lehrern, Erzieherinnen und Erziehern noch besser wertschätzen. Auch wir konnten durch den intensiven Austausch mit Ihnen per E-Mail oder Telefon oft mehr Verständnis für Ihre Situation zu Hause entwickeln.

Das zurückliegende Schuljahr hat uns aber vor allem gezeigt, wie wichtig persönliche Beziehungen sind. Der direkte Kontakt ist durch kein digitales Medium zu ersetzen.

Die aktuelle Entwicklung des Pandemiegeschehens lässt nun die Hoffnung auf eine erholsame Sommerpause und einen möglichst normalen Schulstart nach den Sommerferien zu. Das kommende Schuljahr soll, so das Ministerium, daher so starten, wie das laufende endet: Mit Präsenzunterricht im vollen Umfang, Maskenpflicht im Innenbereich und Lolli-Tests zweimal in der Woche. Ausführliche Informationen dazu erhalten Sie kurz vor dem Schulstart im August.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien erst einmal sonnige und erholsame Sommerferien. Die haben wir uns alle verdient.

Ihre

Silke Roth mit dem Team der Ernst-Reuter-Schule

Aus dem Lehrerkollegium

Nach den Sommerferien werden **Frau Immel** und **Frau Malcherek** in den Mutterschutz gehen. Für **Frau Kielisch** und **Frau Weiss** endet der jeweilige Vertretungsvertrag und **Frau Märzens** wird nach dem absolvierten Praxissemester ihr Studium wieder aufnehmen. Wir wünschen allen alles Gute für den privaten und beruflichen Lebensweg.

Dafür kehren **Frau Ohsmann** und **Frau Sauer** aus der Elternzeit zurück. Ihnen wünschen wir einen angenehmen Wiedereinstieg ins Berufsleben.

Frau Schirmer wird im September ihre zweite Staatsprüfung ablegen und anschließend als Lehrkraft an unserer Schule bleiben.

Um den Bedarf an Lehrkräften im kommenden Schuljahr vollständig decken zu können, hoffen wir auf weitere Vertretungskräfte, die uns das Schulamt in Aussicht gestellt hat.

Neue Mensa - Mittelstraße

An der Mittelstraße ist die neue Mensa endlich bezugsfertig. Seit dieser Woche können die Schülerinnen und Schüler bereits wieder die neuen „alten“ Toiletten nutzen. Die Toiletten-Container sind bereits abgebaut. Die OGS plant, dass im Ferienprogramm ab dem 26. Juli dort auch gegessen werden kann. Noch warten wir auf die Endreinigung und hier und da müssen noch Kleinigkeiten nachgearbeitet werden. Auch der Fahrrad-Stellplatz ist noch ganz nicht fertig. Nun hoffen wir, dass das Infektionsgeschehen es zulässt nach den Sommerferien die Einweihung auch offiziell mit Gästen feiern zu können.

Qualitätsanalyse NRW - QA

Die durch die Coronapandemie unterbrochene Qualitätsanalyse des Landes NRW wird im kommenden Schuljahr wieder aufgenommen. Die Vorphase hat an unserer Schule bereits Ende 2019 stattgefunden. Der genaue Termin für die Hauptphase wird uns noch mitgeteilt.

Schülerzahlen

Für das kommende Schuljahr werden wir im 1. Schuljahr fünf Eingangsklassen bilden, vier am Hauptstandort und eine am Teilstandort. Damit steigt die Schülerzahl auf insgesamt 448 Schülerinnen und Schüler.

ANTOLIN und ZAHLENZORRO

In diesem Schuljahr haben viele Schülerinnen und Schüler intensiv mit den beiden Programmen ANTOLIN und ZAHLENZORRO ihre Kompetenzen in den Bereichen Lesen und Mathematik erweitert und fleißig Punkte gesammelt. Dafür haben sie bereits im Rahmen des Unterrichts Urkunden erhalten. An dieser Stelle möchten wir die 3 Kinder mit den meisten Punkten aus jedem Jahrgang aber noch einmal erwähnen und so deren herausragende Leistung würdigen.

ANTOLIN

Klasse 1		
2177 Punkte	Emelie Jockenhöfer	1c
1924 Punkte	Simon Kühn	1b
1535 Punkte	Sofie Schünemann	1b
Klasse 2		
5652 Punkte	Lisanne Danjou	2b
4240 Punkte	Florian Oswald	2b
1330 Punkte	Anastasi Wal	2d
Klasse 3		
1519 Punkte	Sarah Klaka	3a
Klasse 4		
1053 Punkte	Lea Reinecke	4c

ZAHLENZORRO

Klasse 1		
2642 Punkte	Emelie Jockenhöfer	1c
2126 Punkte	Milana Jevetskaya	1d
1685 Punkte	Aurelie Svejcar	1b
Klasse 2		
11756 Punkte	Florian Oswald	2b
2782 Punkte	Lisanne Danjou	2b
Klasse 4		
11593 Punkte	Delal Dilekci	4a
7621	Ali Assad	4a
4980	Etienne Wircbici	4a

Sportfest

Das Sportfest konnte in diesem Jahr pandemiebedingt nicht wie gewohnt stattfinden. Jede Klasse hat die drei Disziplinen „Laufen, Springen, Werfen“ im Rahmen des Unterrichts absolviert. Die Kinder waren jedoch genauso motiviert und anstrengungsbereit dabei wie sonst und haben tolle Leistungen erzielt. Die Urkunden wurden teils im Klassenverband teils auf dem Schulhof feierlich mit viel Applaus verliehen.

Baumaßnahmen OGS

In den Sommerferien werden an beiden Standorten umfangreiche Baumaßnahmen im Bereich der OGS durchgeführt. Mit Fördergeldern des Landes NRW sollen die jetzigen OGS-Räume z.T. neu ausgestattet und die alte Aula an der Mittelstraße umgestaltet werden. Die alte Aula wird zukünftig als Mehrzweckraum für das Selbstlernzentrum (Schülerbücherei) und von der OGS genutzt werden. Wir hoffen, dass die Umbaumaßnahmen nach den Sommerferien abgeschlossen sein werden.

Termine

Die hier aufgeführten Termine gelten immer unter Vorbehalt der aktuellen Corona-Situation

Datum	Tag	Veranstaltung
30.06.21	Mi	Zeugnisausgabe Klasse 1/2/3
02.07.21	Fr	Letzter Schultag 8.00 – 10.45 Uhr Zeugnisausgabe Klasse 4 – Verabschiedung Klasse 4
05.07. – 17.08.21		SOMMERFERIEN
18.08.21	Mi	Erster Schultag 2021/22 – Unterricht von 8.00 – 11.35 Uhr
19.08.21	Do	Einschulung der Schulneulinge

Sommerferien